

報道関係者各位

新型コロナウイルスに関する意識調査 調査結果のお知らせ

このたび株式会社シーズ シーズリサーチ(本社:東京都台東区)は、パチンコ遊技者・非遊技者を対象に、「新型コロナウイルス感染症に関するパチンコへの意識調査」を実施致しました。

今もなお収束まで先の見えぬ新型コロナウイルスですが、本調査ではパチンコ遊技者の意識や行動に関する影響、ならびに非遊技者との意識の違い等を検証することを目的としております。弊社はパチンコ業界に特化したマーケティングリサーチを行う会社として、本調査のデータを公開することで、パチンコ業界の正しい情報が適切に発信されることを切に願っております。

つきましては、別紙より本調査の結果をお知らせ致します。

【調査名】新型コロナウイルス感染症に関するパチンコへの意識調査

- 緊急事態宣言期間中の余暇参加率(SC)
- パチンコ店への休業要請について
- パチンコ店への休業意向の理由
- パチンコ店での集団感染(クラスター)の情報認知
- 休業要請を受けた後も営業しているパチンコ店について
- パチンコ店における休業率の情報認知
- 緊急事態宣言期間中のパチンコ遊技意向
- 緊急事態宣言解除後のパチンコ遊技意向
- 緊急事態宣言中・解除後にパチンコ店で遊技する際の感染予防対策
- 緊急事態宣言解除後にパチンコ店が再開しても行かない理由
- パチンコ店が行っている新型コロナウイルス感染症対策の認知について

【企画・実施】株式会社シーズ シーズリサーチ

【本件に関するお問合せ先】
株式会社シーズ シーズリサーチ 担当:杉本
TEL:03-6806-0548 MAIL:sugimoto@sees.co.jp